

EL RECONOCIMIENTO LO ENTREGÓ LA AGRUPACIÓN DE UNIVERSIDADES REGIONALES

Distinguen a Diario El Día por su aporte social y periodístico

El director de nuestro medio, Francisco Puga, destacó la trascendencia de ser reconocidos con la medalla Rector Hilario Hernández Gurruchaga, lo que, según él, honra la larga trayectoria periodística de más de ocho décadas de El Día. También fueron reconocidas otras instituciones y personas del país.



En la Facultad de Ciencias Básicas de la Universidad Católica del Maule, se entregó la medalla Rector Hilario Hernández Gurruchaga a diversas personas e instituciones, entre ellas, Diario El Día.

CEIDIDA

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

En la ciudad de Talca, Región del Maule, se realizó la ceremonia de entrega de la medalla Rector Hilario Hernández Gurruchaga, distinción que cada año, la Agrupación de Universidades Regionales, AUR, hace entrega a diversas personas e instituciones destacadas por su aporte a distintas áreas de la vida nacional.

En esta edición 2025, una de las instituciones premiadas por la AUR, fue Diario El Día, reconocimiento que recibió el director de nuestro medio, Francisco Puga Medina, por el aporte que, a lo largo de sus ocho décadas de trayectoria, esta casa ha realizado en el ámbito social y periodístico de la Región de Coquimbo.

Durante la ceremonia, que tuvo lugar en el auditorio de la Facultad de Ciencias Básicas de la Universidad Católica del Maule, Francisco Puga Medina, ofreció los agradecimientos a nombre de las instituciones y personas galardonadas de distintos puntos del país, ocasión en que señaló que "este reconocimiento no solo honra la trayectoria de nuestro medio, que por más de ocho décadas ha acompañado el desarrollo de la Región de Coquimbo, sino que también destaca el rol fundamental que cumplen los medios regionales en la construcción de ciudadanía y en la formación de opinión pública".

En la misma línea, precisó que la distinción es recibida con orgullo y tam-

“Este reconocimiento no solo honra la trayectoria de nuestro medio, sino que también destaca el rol fundamental que cumplen los medios regionales”

FRANCISCO PUGA MEDINA
 DIRECTOR DE DIARIO EL DÍA

bién con responsabilidad. "Sabemos que no es solo un reconocimiento al pasado, sino una invitación a seguir contribuyendo, junto a todos los galardonados de hoy, a la construcción de un país más descentralizado, más equitativo y más conectado con sus territorios", destacó.

Asimismo, enalteció el trabajo de otros premiados como el Teatro de la Universidad de Antofagasta; el exrector de la Universidad de Talca, Álvaro Rojas; CORBIOBIO; el Teatro Biobío; el gobierno regional de Magallanes y la Antártica Chilena; y Pedro Moreno, referente cultural y fundador de UMAG-TV. "Todos representan trayectorias

“Hilario Hernández Gurruchaga fue un destacado docente y académico, además de un rector muy lúcido que conocía el sistema universitario y su génesis”

CLAUDIO ROJAS MIÑO
 PRESIDENTE ALTERNO DE LA AGRUPACIÓN DE UNIVERSIDADES REGIONALES

notables, impulsadas por el compromiso con sus regiones", indicó.

Asimismo, el director de Diario El Día precisó que quienes participaron en esta actividad así como los galardonados, comparten una convicción profunda: que el futuro de Chile se construye desde sus regiones, ya que es en los territorios desde donde emerge la creatividad, el pensamiento crítico, la innovación, la cultura y la participación ciudadana. Ante ello, agregó, la descentralización no puede seguir siendo una aspiración, sino una práctica concreta y sostenida. "Diario El Día nació con esa vocación.

Fundado en 1944 por el Arzobispado de La Serena, como una herramienta de información y cohesión comunitaria en tiempos convulsivos, fue en 1958 cuando mi abuelo, Antonio Puga Rodríguez, asumió su dirección. Desde entonces, nuestra familia ha mantenido un compromiso constante con la libertad de expresión, el pluralismo informativo y el desarrollo de la Región de Coquimbo. Durante estas décadas hemos enfrentado desafíos de todo tipo: crisis económicas, transformaciones tecnológicas, cambios políticos profundos, catástrofes naturales y sanitarias. Y a pesar de todo, hemos persistido, porque creemos que un medio regional comprometido con su territorio cumple una función irremplazable: conectar a las personas con su entorno, visibilizar las realidades locales, fiscalizar el poder y contribuir a la formación de una ciudadanía activa", señaló Puga Medina.

De paso, agradeció a la rectora de la Universidad de La Serena, Luperfina Rojas Escobar, institución que postuló a Diario El Día para recibir este premio.

Al término de la ceremonia, intervino el rector de la Universidad Católica del Maule, Claudio Rojas Miño, quien además es presidente alterno de la Agrupación de Universidades Regionales.

En su alusión, recordó la figura de Hilario Hernández como un destacado docente y académico, además de "un rector muy lúcido que conocía el sistema universitario y su génesis".